

Managementpolitik

Als Zulieferer von hochwertigen Kunststoffprodukten für verschiedene Industriezweige wollen wir durch eine ausgeprägte Innovationsstrategie und modernste Produktionstechnik die Anforderungen des Marktes und unserer Kunden sowie andere, durch uns bestimmte interne und externe Themen erfüllen. Wir verstehen unsere Managementpolitik dabei als umfassendes Mittel für die langfristige Sicherung und Weiterentwicklung unserer Marktposition.

Unser Ziel ist es, ein Höchstmaß an Wirtschaftlichkeit, Produktivität und Effizienz mit Nachhaltigkeit, auch bezogen auf den Energieeinsatz, unter optimaler Ressourcennutzung auf allen Ebenen zu erreichen. Unsere Anlagen, Einrichtungen und Prozesse werden mit dem Ziel ausgelegt, die energiebezogene Leistung zu verbessern.

Unsere Mitarbeiter verstehen wir dabei als unsere wichtigste Ressource. Durch gezielte Schulungsmaßnahmen stärken wir ihre Eigenverantwortung und fördern ihre Kompetenz und Motivation zu einem kunden-, qualitäts- und energiebezogenem Denken und Handeln. Hierdurch und durch klare Zielvorgaben fördern wir die Weiterentwicklung und Identifikation mit unserem Unternehmen. Bei der Gestaltung des Arbeitsumfeldes und der Auswahl der Mitarbeiter berücksichtigen wir soziale Aspekte wie Gleichbehandlung und Antidiskriminierungsgrundsätze.

Zur Erfüllung der Kundenanforderungen und zur kontinuierlichen Steigerung der Qualität und Kundenzufriedenheit unterhalten wir ein Qualitätsmanagementsystem welches fortlaufend verbessert wird. In diesem definieren wir unsere Schnittstellen so, dass einwandfreie und rückverfolgbare Arbeitserzeugnisse erreichbar sind. Wir planen, überwachen, führen und bewerten alle Prozesse unter Berücksichtigung von Risiken und Chancen systematisch und verbessern sie so stetig.

Hierzu definieren und überwachen wir messbare Ziele in allen relevanten Bereichen. Die Verfügbarkeit von Informationen sowie alle zur Erreichung der Ziele notwendigen Mittel und Ressourcen werden zur Verfügung gestellt.

Unsere Lieferanten verstehen wir als Partner die wir in unsere Qualitäts- und Energiestrategie mit einbinden um Wirksamkeit und Effizienz unserer Prozesse zu verbessern. Neben der Qualität ist so auch die Energieeffizienz ein wesentlicher Aspekt bei der Beschaffung.

Sowohl die Sicherheit am Arbeitsplatz als auch die Anlagensicherheit haben bei uns höchste Priorität und werden kontinuierlich erhöht. Dabei, und in allen anderen Bereichen werden die geltenden gesetzlichen Anforderungen, Normen und eigene Anforderungen umgesetzt und eingehalten.

Für die Umsetzung der Politik sind im betrieblichen Alltag alle Mitarbeiter verantwortlich. Geschäftsführung und Führungskräfte gehen hierbei mit einer Vorbildfunktion voran.

Lüdenscheid, den 22.10.2019


Patrick Ferber
Geschäftsführer


Peter Zöllig
Geschäftsführer